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DELIBERE DEL CONSIGLIO DEL 27 SETTEMBRE 2022 
 
Il giorno Martedì 27 settembre 2022 alle ore 18.30, in modalità video conferenza su piattaforma 
Google meet, si riunisce su regolare convocazione il Consiglio d’Istituto per discutere il seguente 
o.d.g.: 

ORDINE DEL GIORNO: 

 
 Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
 Orario di apertura pomeridiana uffici 
 Visite guidate esame richieste  
 Partecipazione alla Rete Aurora per attività di formazione del personale  
 Utilizzo locali e spazi scolastici valutazione istanze pervenute a seguito manifestazione 

interesse; 
 Comunicazioni del Dirigente Scolastico e Varie ed eventuali. 

 
Omississ………………………. 

 
 
DELIBERA N.1 Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. Punto n.1 dell’odg 

Si procede alla approvazione del verbale della seduta precedente già inviato in visione per e-mail a 
tutti i consiglieri; il verbale viene approvato all’unanimità.  
 
DELIBERA N.2  Punto Orario di apertura pomeridiana uffici 
La segreteria risulta sempre aperta in orario antimeridiano compreso il sabato fino alle ore 12:00 
ma per venire incontro alle esigenze dell’utenza e per sopperire alla chiusura che ci sarà in  molti 
giorni prefestivi, al fine di permettere al personale ATA di svolgere le ore di recupero, si delibera 
l’apertura pomeridiana il martedi’ dalle 15 alle 18 , durante tale orario  l’apertura al pubblico 
avverrà dalle 16:45 alle 17.45. 
. 
DELIBERA N. 3   Punto 3 Visite guidate esame richieste  
La dirigente comunica che i protocolli sanitari sono cambiati e questo consente di poter ripartire 
con i viaggi d’istruzione e con le visite guidate.  
La prima uscita riguarda i 20 bambini della sezione A del plesso dell’infanzia di Carrafo, si 
svolgerà a Castorano il giorno 30 settembre dalle 9:30 alle 12:00 avverrà con scuolabus . 
La seconda uscita interesserà le 4 classi di scuola primaria di Largo Petrarca. Le due classi IV e le 
due classi V per un totale di 65 bambini, dovrebbero recarsi al Porto di Ancona nella giornata del 
12 o del 13 ottobre per la visita alla Nave Amerigo Vespucci. Poichè la richiesta fatta non è stata 
ancora accolta, la segreteria ritiene che se entro la data del 30 settembre non dovesse pervenire 
alcuna risposta, non sussisterebbero i tempi tecnici per organizzare tale visita guidata. 
La terza richiesta interessa i 22 alunni dell’infanzia di via Carrafo che il giorno 10 di ottobre 
dovrebbero recarsi al Frantoio  Cartofaro in zona Campolungo . La partenza avverrà alle ore 9: 00 
da scuola con scuolabus, arrivo previsto al frantoio alle 9:30e rientro per le 12:00 con 
accompagnatori i docenti della sezione e costo per la visita di 5 euro a bambino. 
Tutte le richieste vengono approvate all’unanimità. 
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DELIBERA N. 4   Punto 4 Partecipazione alla Rete Aurora per attività di formazione del 
personale  
La D.S. informa i presenti sulle attività che svolge la rete Aurora in materia di formazione del 
personale ATA. L’Isc Castel di Lama ha sempre partecipato alle iniziative proposte perché 
qualitativamente molto valide,  sia per l’ elevata competenza dei relatori scelti, sia per le tematiche  
affrontate.  
A causa del Covid le attività formative, che si svolgono in presenza, sono state sospese, si ritiene 
che la partecipazione alla rete Aurora gestita dal Liceo Rossetti di San Benedetto del Tronto risulti 
essere un ottimo strumento per la formazione del personale ATA.  
Il costo di partecipazione alla rete ammonta a € 100,00 annue. 
I Consiglieri approvano all’unanimità. 

 
 
DELIBERA N.5  Punto 5  Richiesta utilizzo locali scolastici 
Le società interessate all’uso della palestra scolastica e degli spogliati sono: 
polisportiva InConTra volley; ASD Piceno Footbal team; ASD Calcio Lama; Ascoli Tower Basket. 
Poiché attualmente gli orari e i giorni richiesti presentano sovrapposizioni è necessario che si 
convochino i rappresentanti delle società sportive che così potranno accordarsi sugli orari, in 
questo accordo deve essere anche definito un responsabile che si occupi della sanificazione dei 
locali al termine delle attività.  
La tariffa del contributo richiesta è la stessa deliberata dal Consiglio d’Istituto. 
Nel caso in cui ci dovessero essere eventi straordinari di ambito scolastico la precedenza 
nell’utilizzo dei locali è della scuola. Le attività del gruppo scolastico sportivo  avranno la 
precedenza su quelle delle società. 
Il Consiglio approva la concessione all’uso da parte delle società sportive fermo restando le 
specifiche richieste fatte. 

                
 
Il Segretario Verbalizzante      Il Presidente del Consiglio    
Prof.ssa .Mariolina Luciani                                              Dott. Dario D’Angelo   
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